

小中一貫校南アルプス市立甲西中学校だより



克己自問 (こっきじもん)

【学校教育目標】豊かな心を持つ生徒、自ら学ぶ生徒、たくましい体を持つ生徒

2024・11・26発行

発行者：校長 今津 義弘

校庭から見える櫛形山の紅葉も麓まで降りて、秋の深まりを感じられる季節になりました。特に早朝は、日の光が照らし、赤や黄色の色鮮やかな櫛形山が浮かび上がって見える素晴らしい景色です。

猛暑、猛暑で始まった2学期も、もうしょっと(もうちょっと)残り1か月、ラストパートで頑張っていきたいですね!



才能あり?

第68回 強歩大会 ~秋風と声援を背に 甲西路~

10月26日(土)に第68回強歩大会が実施されました。天候にも恵まれ、甲西中伝統の地域をめぐる18kmのコースに挑戦しました。9月終わりから体育を中心に取り組んできた練習の成果を生かし、それぞれ自分で決めた目標達成に向け走りぬいた強歩大会でした。18kmの長い道のり、苦しい中で自分と向き合う場面がたくさんあったと思います。「走ること」は確かに苦しいです。だけどやり遂げた時、しかも一人ではなく皆でやり遂げた時に、苦しみ以上の喜びや感動が待っています。そして次への自信にもつながります。この強歩大会でどんな自分と出会えたでしょうか。「頑張れる自分」「ちょっと甘かった自分」「思ったより強い自分」「ちょっと弱かった自分」どんな自分にせよ、この経験を生かし、次のスタートラインに胸を張って立ちたいですね。強歩大会の実施に伴い、当日は南アルプス警察署の皆様、甲西地区交通安全協会の皆様、PTAの皆様にご声援をいただきました。また多くの地域の皆様方にご声援をいただきました。皆様の協力・声援のおかげで、子どもたちも頑張っています。「声掛けにお礼を言ってくれる生徒も多かったです。頑張っている姿に、私も力をもらいました。」《安協の依田さん》と伝えていただきました。深く感謝を申し上げます。ありがとうございました。



実りの秋 いろいろ努力が実っています!

○10月下旬から11月にかけて、部活動の各競技で県新人大会がおこなわれました。中でも女子バレー部と卓球部は、接戦を勝ち抜き県ベスト4に入ることができました。両部とも少ない部員数でしたが、その分一人一人が強くて高い意識をもって頑張った結果だと思います。これからは寒い時期になりますが、各部次の目標に向かって、頑張っていきたいと思います。(裏面に続く)





○駅伝男女とも大健闘!! 女子は創部初の関東大会出場を決めました!

11月3日(日)県中学校駅伝大会が橿形総合公園周回コースで開催され、本校からも男女の選抜チームが出場しました。駅伝部は強歩大会の結果や体育の授業の様子から選ばれた代表生徒によってつくられたチームで、朝や放課後の練習を中心に競技力を上げ大会に臨みました。当日は各選手が襷に思いを込め、持てる力を十分発揮し大健闘の走りを見せ、男子は6位、女子は3位となりました。この結果12月1日(日)地元山梨で開催される関東大会出場(上位5校)に男子は惜しくも一つ順位が届きませんでした、女子は創部初の関東大会出場権を獲得しました。おめでとうございます。

女子の皆さん地元山梨で甲西プライドを胸に走りぬいてください!

○令和6年度全国学校体育研究優良校受賞

11月14日(木)山口県で行われた全国学校体育研究大会

において、甲西中学校が全国学校体育研究優良校を受賞しました。この賞は、学校で行われる体育の授業や体育的行事、部活動など、運動やスポーツの研究・実践に努力してきたことが認められた賞です。この賞を受賞できたのも、在校生はもちろん、昨年度まで甲西中に勤務されていた先生方、頑張っていた生徒の皆さん、部活指導に尽力いただいている指導員、外部指導者の方々や応援いただいている保護者、地域の方々のおかげです。この賞に満足することなく、今後も運動やスポーツを通じ、子どもたちの豊かな心・たくましい体をつくっていきよう努力していきたいと思ひます。



チーム甲西 応援の仲間とともに



女子駅伝部 丹沢芽咲 塚原夢夏 花輪柚沙
野澤凜 三井愛結 依田季姫 長澤ゆず佳



学校の様子

【甲西ふるさとまつり・子どもまつり】

11月9日(土)農村改善センターにおいて子どもまつりが開催されました。まつり内の各ブースでは中学生がスライムづくりや、プラ板づくり、輪投げコーナーなどの手伝いを行いました。体験する子どもたちに楽しんでもらえるよう、また地域の行事に少しでも協力できるよう、生徒たちも楽しみながら参加しました。「中学生が主体的に動いて頑張ってくれました。取り組む態度に感心させられました」《事務局 深澤さん》と仰っていただきました。ご指導いただいた市民会議の皆様ありがとうございました。



【ふれあい道德】

11月1日(金)に道德の授業参観を実施し、多くの保護者の方に子どもたちの様子を見ていただきました。ありがとうございます。授業後の講演会では、本校の卒業生でプロの和太鼓演奏者依田みづほさんによるお話と、仲間たちとの太鼓演奏を披露していただきました。目標を持って頑張ること、一つのことを好きになってつづけることの大切さを話してくれました。生徒からの質問・太鼓の体験コーナーもあり、とても充実した講演会となりました。依田さん、後輩たちのためにありがとうございます。今後の活躍も応援しています。

